

Deutsche Kleiderstiftung Spangenberg, Magdeburger Tor 15, 38350 Helmstedt

An die
Ev.-luth. Kirchengemeinde
St. Johannes Hondelage

Helmstedt, den 22. Mai 2014

Kleidersammlung 2014

Sehr geehrter Herr Pfarrer Paret,
sehr geehrte Damen und Herren, liebe Helferinnen und Helfer,

ganz herzlich möchten wir von der Deutschen Kleiderstiftung Spangenberg uns bedanken, da Sie sich in diesem Jahr wieder an einer Kleidersammlung beteiligt haben. Bei der Sammlung im Monat April kamen in Ihrer Gemeinde **600 kg** an Kleider- und Schuhspenden zusammen.



Auch im vergangenen Jahr unterstützten wir zahlreiche Kleiderkammern und Sozialkaufhäuser in Deutschland. Als neuesten Partner in unserem Netzwerk begrüßten wir erst im Dezember das „Café des Herzens“ in Leipzig. Dort werden an jedem Wochenende kostenlos Kuchen, Kaffee, Tee und Erfrischungsgetränke an Obdachlose und Bedürftige ausgegeben. Ab sofort gehört auch passende Kleidung zum Angebot.

2013 wuchs das Volumen unserer internationalen Transporte mit humanitären Hilfsgütern auf mehr als 190.000 kg. Von den Hilfstransporten profitierten junge Waisenkinder, Familien, aber auch ältere Menschen in finanzieller Not. In diesem Jahr möchten wir erneut unseren mildtätigen und gemeinnützigen Satzungszwecken gerecht werden und vielen Menschen mit guter Kleidung helfen.

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Arbeit weiterhin unterstützen.
Gottes Gnade begleite Sie auch in diesem Jahr.



Ihr Wunsch für uns

Ulrich Müller, Geschäftsf. Vorstand der
Deutschen Kleiderstiftung Spangenberg

P.S. Aktuelle Berichte über unsere Projekte finden Sie auch in diesem Jahr wie gewohnt auf der Internetseite www.kleiderstiftung.de und bei Facebook www.facebook.com/kleiderstiftung.